
A 28 ■責任編輯：李暢熹 2013年10月10日(星期四)聞新香港新聞

■山東省海外聯誼會四屆一次理事大會上，選舉產生新

一屆理事會領導班子。 香港文匯報記者楊奕霞攝

泉州鄉會賀國慶暨董事就職

香港文匯報訊（記者 何冉 濟南報道）山東
省海外聯誼會四屆一次理事大會於9月27日在
濟南召開，中聯辦協調部副部長廖勛出席並致
辭。會議選舉產生新一屆理事會領導班子，顏
世元當選會長。
會上，山東省委副書記王軍民指出，省海聯

會始終高舉愛國主義旗幟，廣泛團結海內外朋
友，在聯誼交友、促進合作、增進共識、凝聚
力量、參與建設等方面，作出大量富有成效的
工作，成為港澳台同胞和海外華僑華人關心山
東、建設山東、奉獻山東的重要載體，成為推
動全省人民與港澳台同胞和海外朋友廣泛聯
繫、合作共進的重要橋樑和紐帶。

王軍民祝願作更大貢獻

他希望新一屆理事會更廣泛地聯繫和凝聚港
澳台海外朋友，深化山東與港澳台海外交流與
合作，為加快經濟文化強省建設，維護港澳長
期繁榮穩定，推進祖國和平統一，實現中華民
族偉大復興的「中國夢」作出更大貢獻。

會長顏世元講工作大計

山東省委統戰部部長、省海聯會會長顏世元
在工作報告中指出，過去5年，省海聯會高舉
愛國主義旗幟，認真踐行「和平統一、一國兩
制」方針，加強與港澳台海外友好社團和各階
層人士的聯繫與交往，把服務該省發展和深化
對外開放作為重要任務，努力壯大愛國愛港愛
澳力量，深入開展對台交流交往和「反獨」促
統活動，為加快山東經濟文化強省建設，維護
港澳長期繁榮穩定、推動兩岸關係和平發展發
揮了積極作用，作出了重要貢獻。
他強調，未來5年是海外聯誼工作必須抓住

而且可以大有作為的重要戰略機遇期。省海聯
會將充分發揮橋樑紐帶作用，踴躍投身山東省「藍黃兩
區」和「一圈一帶」區域發展戰略，為提升山東對外開
放水平、助推「轉調創」進程貢獻力量。

廖勛勉新屆理事促發展

廖勛致辭時表示，希望新一屆理事會充分發揮自身優
勢，匯集新生力量，貢獻聰明才智，以更主動的姿態參
政議政，以更務實的氣魄推動發展，以更包容的心態促
進發展，努力把海聯會打造成關心國事、參政議政、獻
策出力的基礎平台，成為宣傳國家方針政策、加強政治
教育的有效平台，成為推進山東與港澳台海外交流合作
實現互利共贏的重要平台，成為切實維護國家主權安全
的牢固平台，為維護香港、澳門長期繁榮穩定、促進國
家經濟社會發展、實現中華民族偉大復興的「中國夢」
作出更大貢獻。
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林武羅一民周和平等主禮 馬忠禮致辭

江蘇鄉聯300人宴賀國慶

馬忠禮致辭時表示，祖國自改革
開放以來，在政治、社會、經

濟、科技、文化、體育等領域，均取
得偉大成就，讓世界聚焦中國。他
指，家鄉江蘇省不僅擁有江南水鄉美
譽，更成為高科技經濟體系地區，在
發展歷程能取得如此成績，除了中央
政策正確、省委省政府齊心合力外，

更離不開海外及香港各界人士大力支
持。

馬忠禮：成績令人矚目

馬會長又感謝家鄉領導支持、歷屆理
監事信任，以及同鄉會仝人齊心合力，
成功取得令人矚目的成績，特別是前會
長張永珍帶領下，為會務發展奠定良好

基礎，發揮積極作用。他承諾將繼續帶
領該會牽頭擔當推動蘇港發展的重要角
色，發揮橋樑紐帶作用。

羅一民勉續發揮優勢

羅一民致辭時指，江蘇省近年來發
展迅速，成就驕人，離不開旅港鄉賢
的心血和力量。他讚揚該會成立以

來，秉持愛國愛港愛鄉精神，為香港
繁榮穩定、江蘇各項建設發展，作出
積極貢獻。他勉勵大家繼續發揮優
勢，善用成功經驗，在江蘇新一輪發
展中壯大自己的事業。
當晚高朋滿座，該會主要成員及逾

300旅港江蘇籍知名人士人歡聚一堂，
共敘鄉情。

香港文匯報訊（記者 陳

濤）江蘇旅港同鄉聯合會日

前假座尖沙咀帝國中心御苑

皇宴酒樓，隆重舉行慶祝中

華人民共和國64周年聯歡晚

宴。中聯辦副主任林武，江

蘇省政協副主席、省委統戰

部部長羅一民，江蘇省委統

戰部副部長周和平，中聯辦

社團聯絡部副部長黎寶忠、

行財部副部長李載林等，

在該會會長馬忠禮及該會

主要成員陪同下，共同為

活動主禮。現場高朋滿

座，喜氣洋洋，逾300人歡

聚一堂，同申慶賀。 ■江蘇旅港同鄉聯合會舉行國慶聯歡晚宴，賓主大合照。

10月9日，河南省人民政府港澳辦主任宋麗萍（前排左三）一行

到訪香港文匯報，獲本報社長王樹成（前排右三）、總經理歐陽曉晴

（前排左二）、副總經理姜增和（前排右一）、社長助理施倩（後排左

一）、社長助理程相逢（後排右一）等熱情接待。

河南港澳辦主任訪本報

香港文匯報訊（記者 張易）

香港─韓國工作假期計劃名額，

明年起由每年200個增至500個。

昨日適逢韓國駐港總領館假港島

香格里拉舉行國慶酒會，總領事

趙鏞天致辭時表示，新增名額將

為兩地年輕人提供更多互相學習

的機會。特區政務司司長林鄭月

娥、財經事務及庫務局局長陳家

強、教育局局長吳克儉及環境局

局長黃錦星亦有出席。

趙鏞天喜見兩地合作增

港韓經貿文化合作密切，香港去年榮膺

韓國第六大貿易夥伴，雙邊貿易額達350

億美元（約2,730億港元）。同時，香港是

韓企第三大投資地區，僅次於美國及內

地，訪港韓國遊客人數去年便超過100萬

人次。在港投資韓民人數達1.4萬，兩地

每周航班逾170次。隨㠥貿易、投資及人

員交流領域合作日增，趙鏞天相信將令兩

地經濟受惠。

近年本港韓流湧動，韓國駐港總領館希

望藉此推廣傳統文化，讓兩地文化共鳴感

增加。本月是第三屆「韓國十月文化

節」，酒會邀得韓國無伴奏音樂組合

「MayTree」，以及知名組合「SOREA」，

以嶄新方法演繹傳統韓國音樂。

「MayTree」現場演繹港人耳熟能詳的經

典老歌《朋友》，贏得陣陣掌聲。

■趙鏞天與林鄭月娥合影。 張易攝

韓駐港總領館酒會賀國慶

香港文匯報訊（記者 子京）香港觀塘工商業聯合會

會長陳延邦，昨日假座銅鑼灣名苑酒家，宴請中國併購

公會輪值主席王平及秘書長劉紅路。會上，劉紅路介紹

說，併購公會將於下月28日至29日，於香港港麗酒店舉

辦「2013（第十屆）中國併購年會」，主題為「亞洲併

購的力量」。

應邀出席人士還有該會創會會長蔡德河，上屆會長廖

漢輝，副會長王振雄、鄭志良、何綺蓮、施忠民，會董

林靄嫻，促進現代化專業人士協會會長謝炯全，以及灣

仔中西區工商聯常務副主席李寶明。

陳延邦：致力推動交流

陳延邦表示，觀塘工商聯除積極團結香港工商界，並

與社會各界建立廣泛聯繫。同時，該會與內地對應單位

緊密交往，更與內地眾多省市級商會結成友好。改革開

放以來，香港一直是聯繫內地與世界的最重要窗口和平

台。內地企業在香港尋找合作夥伴，實現優勢互補，共

同到海外投資，應該是中國企業「走出去」的捷徑。觀

塘工商聯致力推動香港工商界與海內外華商交流，對推

動各地華商交往作出大量工作。該會今後將一如以往，

為祖國經濟騰飛，中華民族復興貢獻力量。

蔡德河：預祝年會成功

蔡德河開懷地表示，回想1982年觀塘工商聯剛成立

時，正值祖國實行改革開放時期。觀塘工商聯組成代表

團到北京訪問，不但獲得全國人大常委會副委員長廖承

志接見，而且開展了工商聯與全國工商聯的交往。其

後，劉紅路出任全國工商聯聯絡部部長，雙方開始交

往，至今已成為十多年的老朋友。是次藉併購公會代表

團來港宣傳2013併購年會，得與好友敘舊，更與該會輪

值主席王平一見如故，收穫豐富。他預祝今年併購年會

圓滿成功。

王平邀赴11月併購年會

王平於席上介紹，中國併購公會（全聯併購公會）是

經國務院批准、由民政部批覆成立的非盈利性民間行業

協會。併購公會設立於2004年9月，業務主管單位為全

國工商聯與社團登記管理機關民政部，總部位於北京，

並在上海、江蘇、福建、廣東、香港、日本、美國等地

設有分支機構。併購公會為國內外企業界和政府部門提

供戰略顧問、併購操作、管理諮詢、資產評估、融資安

排、法律及財務等投資銀行服務，廣泛聯絡各界精英結

盟、致力推動中國併購市場規範邁向成熟，協助中國企

業全球化進程。代表團是次來港，主要是邀請香港友好

參加今年11月在香港舉行的「2013（第十屆）中國併購

年會」。

劉紅路：併購力量突起

劉紅路說，2013年，全球資本市場正由「投資時代」

發展為「併購時代」，特別是在全球經濟一體化浪潮

中，跨國併購正成為資本市場主流在歐洲尚未完全擺脫

危機困擾，美國經濟剛剛好轉的背景下，以中、韓、日

等亞洲國家為主體的亞洲併購力量，正在異軍突起。亞

洲各國如何抓住契機、整合資源、從而推動全球經濟加

快復甦，將成為本屆併購年會探討的主要議題。

今年併購年會大會主席是原中國銀監會主席劉明康，

組委會成員包括中國併購公會會長王巍、香港交易所集

團行政總裁李小加；秘書長則為中國併購公會輪值主

席、龍柏宏易資本集團董事長王平。

出席午宴的還有智又盈傳播顧問機構運營中心項目經

理范玲、龍柏宏易資本集團財務副總監吳思思及深港併

購俱樂部主席助理姚岱霞。

■陳延邦、蔡德河、廖漢輝、王平、劉紅路等聚首一堂。

香港文匯報訊（記者 劉辰燁）香港泉州
市同鄉總會7日假中區大會堂美心皇宮舉行
「慶祝國慶64周年暨成立24周年第十二屆董
事就職典禮」，筵開近50席，嘉賓雲集，與
鄉親共慶，場面熱鬧。
典禮上，新任會長傅森林在嘉賓及鄉親見

證下承諾，未來將繼續無怨無悔為鄉親服
務，尋找合作商機，貢獻社會，造福桑梓，
報效祖國。

李汝求許曉暉等主禮

主禮嘉賓有中聯辦社團聯絡部部長李汝
求，民政事務局副局長許曉暉，福建省委
統戰部副部長王玲，全國政協常委、香港

福建社團聯會榮譽主席林樹哲，泉州市人
民政府市長鄭新聰，全國政協委員、香港
福建社團聯會主席吳良好，華閩集團董事
長丁炳華等。

陳亨利鼓勵新任會長

第十一屆會長陳亨利首先致辭，總結過去
兩年泉州同鄉總會的成就，包括修改會章，
完善制度；創辦香港首份公開發行的同鄉專
屬報章《香港泉州報》；建立了泉總網站，
為各界提供了解泉州各鄉會組織的平台等。
他表示，對於未能帶領泉州總會進入香港主
流社會，並得到相應的尊重和地位，感到遺
憾。他希望，新任會長進一步推動會務工

作，壯大泉州總會。

傅森林承諾繼續努力

新任會長傅森林致辭時，感謝歷屆會長及
會董會成員為泉州總會奠定了堅實基礎。他
相信憑藉泉州深厚的歷史底蘊、鮮明的文化
特徵，以及泉州人民勇敢聰明、勤勞奮發的

精神，不久將來，泉州必將再創輝煌。他指
香港將很快進入「雙普選」時代，未來他們
將動員更多愛國愛港力量參與香港事務，維
護港人福祉，並承諾會繼續團結鄉親、同心
協力，把會務推向更高平台。

林樹哲盼續發揚力量

林樹哲致辭時提出，希望繼續發揚力量，
支持政府依法施政，支持「一國兩制」。他
又希望該會對支持家鄉建設繼續不離不棄。
王玲、鄭新聰致辭時對該會秉承宗旨，發揚
福建精神，為家鄉發展作出的貢獻表示肯
定。他們希望在新一屆會董帶領下，繼續造
福桑梓，為實現中華民族復興努力。

■傅森林

致送紀念

品予陳亨

利。

香港泉州市同鄉總會就職典禮，嘉賓雲集。
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觀塘工商聯宴併購公會


